



srt | Valais

**Société des auditeurs-télespectateurs
de la RTS | Membre de RTSR**

Rapport du Président de la SRT Valais

2007

Contrairement à l'année précédente, 2007 est restée tout du long une année calme et sereine, du moins en Valais. Le Comité a maintenu son train train habituel en essayant de capter des antennes de tous bords dans toutes les régions du Vieux Pays, mais pas toujours avec le succès souhaité.

Le 29 mai, réunie à l'école professionnelle de Martigny, notre association a reçu le philosophe Alexandre Jollien. Cette conférence sur le thème « Philosophie et média » a permis à M. Jollien de nous tenir en haleine avec ses pistes de réflexion à propos de « Chemins vers la liberté ». Un public enthousiaste a démontré que des rencontres de ce type pouvaient être multipliées afin de favoriser l'expression de personnalités qui ont une expérience de vie à faire partager.

Les délégués de la SRT Valais aux différentes commissions régionales et fédérales ont été mobilisés le reste de l'année pour leurs activités spécifiques. Durant la dernière période de l'année, l'automne, le Comité majoritairement démissionnaire, a cherché les bonnes volontés disponibles pour lui succéder. Une assemblée générale devait être fixée en vue du renouvellement imposé par les nouveaux statuts à cause de leur rétroactivité malvenue. Devant l'absence de vocations, l'assemblée générale a été reportée à 2008 en espérant que les pèlerins du renouvellement réussissent à trouver leur successeur.

Comme toujours, le Comité et surtout son président, espèrent faire mieux l'année prochaine.

En terminant, il est indispensable de manifester toute notre gratitude aux membres du Comité et aux délégués pour le travail exceptionnel qu'ils abattent tout au long de l'année, et le plus souvent dans la discrétion. Merci.

Jean-Dominique Cipolla